

ART. "Una imagen vale más que mil palabras", el resumen del VIII Festival de Aerostación de Granada.

viernes, 01 de febrero de 2008

El VIII Festival de Aerostación de Granada , celebrado los pasados días 18 a 20 de enero, organizado por la Asociación Deportiva La Luna es un Globo que se me Escapó, volvió a deparar, una vez más, unas imágenes de una belleza impresionante. Los globos sobrevolando las nubes bajas que cubrieron Granada durante la mañana, jugando con ellas como si de una nube de algodón se tratara sobre la que posarse y emprender de nuevo la ascensión.

El refrán "una imagen vale más que mil palabras" se cumplió a la perfección como se puede apreciar en las instantáneas que se acompañan y que pueden deleitarse pulsando en Leer más...

FOTOGRAFIAS DEL VIII FESTIVAL DE AEROSTACIÓN DE GRANADA
(Cedidas por la Asociación Deportiva La Luna es un Globo que se me Escapó)